



Kunden und Partner

Abteilung / Sachbearbeiter
Geschäftsleitung

Unsere Ref.
HAOP

CH-5413 Birmenstorf
28. Oktober 2016

Deliciel AG erhält Auszeichnung für Klimaschutz und Energieeffizienz

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit grosser Freude informieren wir Sie darüber, dass wir dank unsere Bemühungen im Energiebereich die Auszeichnung „Energieeffizienz und Klimaschutz“ erhalten haben.

Der Bund verordnet Betrieben mit Energiekosten von jährlich über 500 000 Franken und komplexen Energie-Managementprozessen, sich am Modell der Energie-Agentur der Wirtschaft (EnAW) zu beteiligen. Deliciel AG gehört zu den Energie-Grossverbrauchern im Kanton Aargau. Gemeinsam mit Cleantech Agentur Schweiz „act“, hat die Deliciel AG ihre Effizienzpotenziale ausgearbeitet und ein Plan zur Optimierung ausgearbeitet.

Es wurde vereinbart, in jedem Jahr rund zwei Prozent Energie effizienter zu produzieren. Mit diesen Bemühungen hat die Deliciel AG das Zertifikat «Energieeffizient & Klimaschutz» erhalten.

Indem sich unsere Produktion am Energie-Modell beteiligt und sich beim Bundesamt für Umwelt verpflichtet hat, den CO₂-Ausstoss zu vermindern, ist das Unternehmen von der CO₂-Abgabe befreit. Die Vorteile sind vielseitig: Deliciel AG erhöht die Energieeffizienz und gewinnt dadurch mehr Wissen im Energiemanagement gleichzeitig leisten wir einen wertvollen Beitrag zum Umweltschutz.

Mehr erfahren Sie auch unter: www.act-schweiz.ch

Wir wünschen Ihnen gute Geschäfte und grüssen Sie freundlich

Deliciel AG

Hanspeter Oppliger
Geschäftsleiter